



Paris le 18 janvier 2024

HOMMAGE À CLAUDE MICHEL, L'UN DES FONDATEURS DU SAF

Le SAF a la grande tristesse d'apprendre le décès de Claude Michel.

Militant infatigable, il était encore présent fin mars lors de notre journée sur l'engagement syndical pour témoigner de la création du SAF, dont il fut un des fondateurs, et de sa présidence.

Il fut aussi élu à plusieurs reprises au Conseil National des Barreaux, où il siégea au bureau en qualité de secrétaire général. Il fut ainsi de ceux qui initièrent la première convention nationale des avocats en 1999.

Il fut à deux reprises bâtonnier du barreau de Seine Saint Denis.

Difficile de résumer la vie, la carrière, les militantismes de Claude Michel en quelques lignes.

Au SAF il nous a donné le goût de l'engagement dans la profession, pour la profession, il nous a donné une mémoire en rédigeant « les annales » qui retracent la vie du SAF pendant ses trente premières années.

Merci à toi Claude pour ta constance, ta présence, tes analyses brillantes, ton compagnonnage et ta fidélité.

